



Eduardo y Edith Sosa Gómez
Europa/ Octubre 2016



Qué alegría, volver a escribir....

Si, amigos... después de todas las tormentas vividas, volver al teclado es un regalo enorme...

Realmente me cuesta bastante (por no decir mucho), "inspirarme", para compartirles lo que el Señor está haciendo aquí. Cada día aprendemos algo nuevo.

¡SI! Sinceramente abre puertas nuevas, con caminos y desafíos diferentes.

Y aunque aún me resulta dificultoso escribir, no puedo dejar de contarles lo increíble que es Dios, como se mueve, EL siempre esta...

En nuestras vidas, en los hermanos, y en las reuniones; **en todo.**

Normalmente hacemos las cartas entre los dos; yo comienzo (Lalo) y Edith la finaliza y mejora... Al yo demorarme, todo se atrasa. Así que para "salgan" estas líneas que comencé el 31 de Mayo,... Contaremos un tema.... Luego otros....

ESTAMOS VIVOS. Físicamente; ¡en realidad vivísimos!...

Es que el de 23 de marzo amanecí con pérdida del equilibrio, un vértigo atroz permanente, vómitos, pérdidas de la conciencia y varios etc....

Me trasladaron de urgencia en ambulancia, ya en estado soporoso.

Pensaron en Infarto de Corazón, así que derecho a Hemodinámica y Cirugía Vasculat, para una coronariografía (cateterismo), comprobando dos arterias obstruidas, una de ellas con un coagulo en la estrechez y riesgo de inminente perforación, por lo cual decidieron colocarme dos stent, pero luego del primero seguía soporoso, inconsciente, sin reacción... Por lo que se suspendió todo y también se retiró el stent.

Cuando todos estaban muy confusos y desorientados, sin encontrar un diagnóstico y menos la solución, ... Yo totalmente inerte y sin reacción, ... y luego de seis horas...

¡MUEVE UN PIE!, el grito de una enfermera que fue tan fuerte que escucharon los jóvenes de la Iglesia, presentes en la puerta de Terapia. **Es casi lo único que recuerdo de ese día.**

La Tomografía evidencio un **ACV, Accidente Cerebro Vascular** (Ictus), sin hemorragia craneal. Luego la Resonancia mostro un **Infarto de cerebello**. YO ESTABA MUY MAL; la recuperación demasida lenta. Los médicos muy tensionados y preocupados, ya que la medicación para colocar los stents era altamente contraproducente para el ACV (posibilidad alta de hemorragia).

Pero Dios, que es soberano, nos sostuvo y saco adelante. Luego tuve una parálisis Intestinal, ¡durante 10 días! A los 15 días, en casa... Lentamente a empezar a caminar y moverme... Pero por esas cosas... a los cuatro días predique un domingo. **Dios es bueno...** (la mitad de tiempo sentado)



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org

Luego en mayo; un cuadro similar que comenzó exactamente con los mismos síntomas, ... Una Crisis Hipertensiva severa... que me obligo a otra internación... Salimos, Gracias a Dios...

Después, otra vez a la Clínica por seis días... Un abdomen Agudo, por Parálisis Intestinal. Al inicio los mismos síntomas de vértigo y descompensación. Otros seis días... Pero salimos. **Dios en control.**

Cada ingreso a la clínica fue un caos, de manera especial en las primeras horas, hasta llegar a un diagnóstico. Una incertidumbre atroz. **Tiempo difícil, muy difícil para mi amada esposa...**

A comienzos de junio fuimos a ver al cardiólogo, al Jefe del Servicio de Cardiología del Hospital Universitario de Málaga.

Al ver la Coronariografía de la primera internación, que evidenciaba las dos arterias obstruidas... El quedo muy preocupado, llamo al jefe de Hemodinámica, para que corrobore las imágenes...

Y como conclusión dijeron: *“hay dos obstrucciones del 70% y 50%, pero la menor está en la Arteria izquierda principal” “Si esa cascara (coagulo) se cae, habrá un Infarto Masivo, y en segundos, no ha mas paciente”.* **“Esto es una emergencia”**

Otro ingreso, ahora en el Hospital Universitario... Conforme al resultado del estudio, decidirían; Dos stents, o bypass, o cirugía, etc... muchos etc. muy serios.

En concreto sabia el día y hora de ingreso, pero no cuando ni como saldría... **Interesante, nuevamente en las manos del Señor, dependencia al 100%...**

OJO, una cosa es decirlo y otra vivirlo...

“lo mejor serían los stents, por todo su cuadro clínico, no pensamos en injerto de vasos, menos en cirugía a cielo abierto” ... “en este caso, el 60-70 %, de los pacientes responden bien con stent” ...

Claro, uno podría pensar; ¿En qué grupo estoy, entre el 65% o el 35%?...

Pero en paz, sonrisas y confianza, fuimos...

Luego de un sofisticado y de alta precisión...

Parece ser, que las cosas no estaban tan mal... El especialista llamo a un compañero, luego al Jefe de hemodinámica, luego a otro... Y era curioso, pues estaban las cinco cabecitas observando el monitor (los cuatro médicos y yo)... Al terminar; **“listo, dentro de un rato, le contaremos” ...**

Por otro lado, llaman a Edith y explican. Edith estaba más que preocupada y triste.... ASI QUE PIDIÓ PERMISO PARA SENTARSE Y VER QUE DECÍAN... SI STENTS o CIRUGÍA...

“Bueno, está bien” Como, ¡exclamo mi esposa!

“Si, está todo bien, pequeñas cosas, pero no lo que veíamos antes” ...

Edith no podía creerlo... “Doctor, en TRECE años de nuestra historia de enfermedades familiares (más de un centenar), ES LA PRIMERA VEZ QUE NOS DICEN: ESTÁ TODO BIEN”

Le dieron permiso a verme, y ella vino y me conto... que alegría. Una nueva visitación del Señor... **DIOS, ES DEMASIADO DIOS**

Porque entre las cuatro internaciones, hay controles con Neurología, Gastroenterólogo (Madrid) por un pólipo grande en Duodeno (dos centímetros), que *hay que evaluar qué hacer con él,* Cirujano Maxilofacial por un tumor en la mandíbula



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org

izquierda.

Y hay otro más en la pierna izquierda, veremos que hacer... y...

Estos son los diagnósticos comprobados, **nosotros ORAMOS por sanidad...**

Bueno, este es el "lado", que parece un repórter médico, **que una vez más, nos permite ver la mano de Dios, experimentar su cuidado, y disfrutar de sus sorpresas.**

También contarles que estamos bien, animados (aunque no podemos negar que se extraña a Federico, y por momentos nostálgicos) ... Pero nos sentimos arropados por Dios y la IGLESIA. **ES ALEGRÍA Y UN PRIVILEGIO SERVIRLE A EL, Y A LA GENTE.**

A causa del ACV, han quedado algunas secuelas, pero eso luego les comentaremos... **Estamos en carrera, Dios en control.**

Interesante; ASI LES ESCRIBIA 31 DE MAYO....

"La Congregación sigue en medio en Terapia Intermedia. Si, apuntalando a los hermanos, que han, y están pasando una serie de dificultades (algunas muy serias) ... "

- Pero **ahora, los cambios han sido enormes... Pero en la próxima...**

- Otra; Que **deje mi función de Pastor.** Ahora, esta Edith sola, o al 75%... **Luego explicaremos.**

- **Gracias** a la ayuda específica de algunos Pastores y Amigos pudimos cubrir parte de los gastos, pero **siguen los altos costos** de viajes, estudios, medicamentos... **Confiamos...**

- Desde la Asamblea Nacional del 2015, **integro el Departamento Nacional de Misiones**(DEMADE). Un lindo grupo de hermanos, donde hay que servir y trabajar bastante. Pero entre todos es más fácil y cómodo... Después hablamos. **Los caminos del Señor nos sorprenden. Es Su fidelidad.**

Bueno, terminamos aquí... Aunque muchos amigos se comunicaron en el tiempo de "tormentas", muchos (la mayoría), no sabe de estas situaciones... Pero en breve volverán a tener más noticias...

Un sincero y fuerte abrazo, cariños y bendiciones... Les amamos.

Pastores Edith y Lalo Sosa

El WhatsApp: +34 658 080 490, por si desean comunicarse.



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org